

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neueröffnete Mathematische und Mechanische Real-Schule/ In welcher præsentier gezeiget und nach allen Theilen erklähret wird Das Uhrwerk, das Modell ...

Benit, Christian

Hall im Magdeb., Ao. 1709.

VD18 11464887

XXXV. Die Arten derer Kräuter

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200121

Divisorium, Schiff/ Columne/ Schnure/ Seß-
bret/ Signatur, Columnen-Ziffern/ Forme/ eiser-
n Rahmen; Was Schöndruck/ Wiederdruck/ die
Auflage/ die Formate/ Folio, Quarto, Octavo, in
12/ 16/ 18/ 24/ 32/ 48/ 64/ 128. wie die Errata notiret/
Darnach corrigiret/ und von dem Seßer die Form
revidiret wird.

XXXIII. Alle Arten derer Saamen/

Als Salbey- Lein- Angelic- Basilien- Saa-
men/ Semen Fraxini oder Eschbaum- Saamen/
Aniß- Hanff- Carduobenedicten- Saamen. Co-
riander- Gurcken- Saamen. Römischer Rüm-
mel/ Löffelkraut- Saamen/ Senff- Fenchel- Sa-
lat- Saamen/ Majoran- Saamen/ Hirsen- Kres-
sen- Saamen/ Schwarzkümel/ Reiß/ Petersilien-
Sittwer- Endibien- Rosmarin- Saamen u. a. m.

XXXIV. Die Arten derer Wurzeln/

Als Allant- Wurzel/ Calmus/ Giff- Formen-
till- Gold- Eber- Benedicten- Wurzel/ Dictam- Li-
lien- Viol- Aaron- Wurzel/ Ros Solis Wurzel/
Alraun- Wurzel/ Allermännharnisch/ Fenchel-
Angelic- Meister- Rhabarbar- Sittwer- Wurzel/
Sauerampfer- Hindleufft- Enzian- Süßholz-
Wurzel/ Petersilien- Baldrian- Kessel- Wur-
zel.

XXXV. Die Arten derer Kräuter

in Kästgen/ und auch in Herbario vivo.

Als Bermuth/ Sauerampfer/ Sauerflée/ D-
dermennige/ Eibisch/ Dille/ Gänserich/ Osterlu-
bey